

GUIÓN LITÚRGICO JULIO 2024

XIV DOMINGO DEL TIEMPO ORDINARIO, CICLO C

Monición de entrada:

Queridos hermanos y hermanas,

Bienvenidos a esta celebración eucarística en el décimo cuarto domingo del tiempo ordinario. Hoy, como cada primer domingo de mes, dedicamos nuestra oración y nuestra colecta a Caritas, recordando a todas las personas a quienes acompaña esta maravillosa obra de nuestra Iglesia.

En el Evangelio de hoy, vemos cómo Jesús, a pesar de ser rechazado en su propia tierra, nunca dejó de mostrar compasión y caridad. Sigamos su ejemplo, viviendo la caridad en nuestras vidas diarias, extendiendo una mano amiga a quienes más lo necesitan. Que este momento de encuentro con el Señor nos impulse a ser reflejos de su amor y misericordia en el mundo.

Oración de los fieles:

1. Por la Iglesia, para que continúe siendo signo de esperanza y caridad en el mundo, y siempre acompañe a los más necesitados con amor y compasión. Roguemos al Señor.

2. Por nuestros gobernantes, para que trabajen incansablemente por la paz, el bien común, promoviendo la justicia social y el bienestar de todos, especialmente de los más vulnerables. Roguemos al Señor.

3. Por las vocaciones, para que muchos jóvenes respondan generosamente a la llamada de Dios y se dediquen al servicio del Evangelio y de los demás. Roguemos al Señor.

4. Por la necesidad de agua, para que el Señor nos conceda el don de la lluvia, tan necesaria para nuestras tierras y nuestras vidas. Roguemos al Señor.

5. Por Caritas y todas las personas que acompaña, para que encuentren en nuestra solidaridad y apoyo la ayuda que necesitan, y sientan el amor de Dios en sus vidas. Roguemos al Señor.

6. Por nuestra parroquia, para que sea una comunidad viva y comprometida, dispuesta a servir y a compartir el amor de Cristo con todos. Roguemos al Señor.

Monición de la colecta:

Queridos hermanos: En este momento de la colecta, os invito a ser generosos, recordando que todo lo que ofrecemos ayuda a Caritas a seguir acompañando y apoyando a quienes más lo necesitan. Cada gesto de solidaridad y amor cuenta. Sigamos el ejemplo de Cristo, compartiendo con alegría lo que tenemos para ayudar a construir un mundo más justo y fraterno. Gracias por vuestra generosidad.